



**Beschlusskontrolle zur Sitzung des Ausschusses für Finanzen, städtische
Beteiligungsverwaltung und Liegenschaften am 21.05.2019
Anfrage von Herrn Krause zum Rennclub Halle e. V.**

TOP: 9.3

Antwort der Verwaltung:

1. Wie viel Pacht bezahlt der Rennclub Halle e.V. für das Gebäude der Rennbahn

Der Rennclub Halle (Saale) e. V. trägt sämtliche Betriebs- und Nebenkosten. Sollte der Verein ein positives Betriebsergebnis erzielen, ist über das Nutzungsentgelt neu zu verhandeln. Das im Vertrag vereinbarte Nutzungsentgelt wurde am 30.04.2003 vom Stadtrat beschlossen (Vorlagen-Nummer: III/2003/03156). Siehe hierzu auch Antwort 2 auf die Anfrage der SPD-Fraktion VI/2019/05135.

2. In welcher Höhe erzielt der Rennclub Halle e.V. Einnahmen durch eine Untervermietung des Geländes und wie werden diese Einnahmen mit der Stadt verrechnet?

Die Konditionen für kurzfristige Untervermietungen sind unterschiedlich. Unterzeichnete Verträge für die anderen Untervermietungen sind nicht Bestandteil der städtischen Mietakte. Siehe hierzu auch Antwort 10b auf die Anfrage der SPD-Fraktion VI/2019/05135.

3. Hat die Stadt Möglichkeiten zur Einsichtnahme in die Verträge, die die GmbH mit den Drittmietern hat?

Der Verein muss seine Jahresabschlüsse der Stadt Halle (Saale) vorlegen.

4. Was beabsichtigt die Stadt an Pachthöhe zu nehmen?

Die Stadt Halle (Saale) hat einen laufenden Pachtvertrag mit dem Rennclub Halle (Saale) e.V. Das im Vertrag vereinbarte Nutzungsentgelt wurde am 30.04.2003 vom Stadtrat beschlossen (Vorlagen-Nummer: III/2003/03156).